

**Schriftliche Frage Nr. 50 vom 15. Juni 2011 von Herrn Mertes an Herrn Ministerpräsidenten Lambertz zu den Spenden an internationale Hilfsorganisationen**

**Frage**

Tätigt die Deutschsprachige Gemeinschaft Spenden an internationale Hilfsorganisationen? Wenn ja, können Sie uns bitte eine Auflistung der gespendeten Summen und die Namen der jeweiligen Hilfsorganisation, die 2010 und 2011 in den Genuss einer Spende gekommen sind, zukommen lassen?

**Antwort**

Mit Mitteln der Krisen- und Katastrophenhilfe sowie des Unterrichtswesens hat die Deutschsprachige Gemeinschaft folgende Zahlungen durchgeführt:

Jahr	Betrag	Organisation
2010	25.000 Euro	Konsortium 12-12 „Erdbeben Haiti“
2010	25.000 Euro	Konsortium 12-12 „Flut Pakistan“
2011	12.500 Euro	Konsortium 12-12 „Erdbeben Haiti“
2011	500 Euro	UNICEF Belgien „Pädagogische Kampagne“
<b>Gesamt:</b>	<b>63.000 Euro</b>	